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國立花蓮高工105學年度第1學期第12次行政（主管）會報紀錄 

一、時間：106年1月11日（星期三）上午09時00分整 

二、地點：本校行政大樓二樓會議室 

三、出席：如簽到簿（略）                     記錄：王選淳  

四、主席：葉日陞校長 

五、確認上一次會報決議執行情形：如附件 

六、主席報告：略 

七、各處室業務報告： 

（一）教務處 郭德潤主任報告： 

1.期末教務會議訂於 106 年 1 月 19 日上午 10:30 ~ 12:00 召開，將針對

新課綱的宣講與課程安排討論。 

2.行事曆會簽請各單位協助再確認是否有互相衝突的情形，如果有則請互

相協調。 

3.免試入學從 1月 10 日至 13 日進行試選填作業，目前積極處理中。 

4.國教署委辦學生證電子票證結合案，預計本月招標。 

5.四技二專甄選入學報考電機類、資電類、商管類、資管類、應用外語類

採用電子上傳備審資料。屆時將協調本處 VOD 教室及相關科系電腦工廠

協助學生上傳資料。 

校長： 

1.感謝教務處同仁的辛勞及努力。 

 

（二） 學務處 金良遠主任報告：無報告 

 

（三） 總務處 汪冠宏主任報告： 

1.今天1/11(三)中午召開永續校園規劃小組會議，討論申請教育部補助校園

美感環境再造計畫的優先改造地點、老丙捐贈位置與警衛室前的柵欄機往

前移等三案，請同仁踴躍提供想法，會議請校長主持。 

2.綜合大樓(技術教學中心)新建工程已奉行政院暫列總工程經費9,748萬5千
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元，家俱設備費80萬元，於近期邀請建築師進行30%細部設計報告。 

校長： 

1. 今天 1/11(三)中午召開永續校園規劃小組會議，會議中請充分討論，會議

後落實會議決議。 

2. 綜合大樓(技術教學中心)新建工程已奉行政院通過，感謝總務處的辛勞並 

持續完成新建工程。 

3.感謝總務處同仁的努力及辛勞。 

   

（四） 實習輔導處 陳文帆主任報告： 

1.「老舊實習工廠防漏與修繕計畫」經督學及向國教署承辦人請示:本計畫以 

  防漏為主(併原住民及新住民補助計畫)及危險天花板水泥掉落，其他經費 

  再用於修繕。 

 

校長： 

1.「老舊實習工廠防漏與修繕計畫」請依國教署及督學指示執行。 

2.感謝實習處同仁的努力及辛勞。 
  

（五） 輔導室 李正婷主任報告: 

 近日內召開第三次性平會議進行最後一件案件結案。 

校長： 

1.感謝輔導室同仁的努力及辛勞。 

 

（六） 人事室 丁細真主任報告：無報告 

 

（七） 主計室曾美玲主任報告：無報告 

 

（八）教師會姚孟君理事長報告：無報告 

 

（八） 進修部 潘莉棻主任報告:無報告 
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（十） 技術教學中心 黃發斌執行秘書報告：無報告 

 

（十一）教官室 趙家頎代理主任教官報告：無報告 

 

（十二）圖書館 高毓婷主任報告: 

1.文學營報名至 1/13 截止。歡迎老師鼓勵學生參加。 

2.75 周年專刊繳交情形，如附件。 

3.1/11(三)中午 11:50~15:00 行動學習成果發表會，地點多媒體教室。 

4.1/17(二)辦理 Google Map 研習。 

5.請各處室配合資媒組調查電腦安裝 ODF 軟體情形，並請將校網公告及各 

處室網頁下載資料改成 ODF 格式。 

  

校長： 

1. 請各處室配合資媒組調查電腦安裝 ODF 軟體情形，並請將校網公告及各 

處室網頁下載資料改成 ODF 格式，及落實資訊開放格式列入資訊教育。 

2.75 周年校刊請各處室幫忙將資料傳給圖書館以利編製完成。 

3.感謝圖書館同仁的努力及辛勞。 

 

(十三）員生社閻主席國中：未出席 

 

（十四）校長室 巫秘書春富報告：無報告 

 

九、結論： 

1.今天1/11(三)中午召開永續校園規劃小組會議，會議中請充分討論，會議

後落實會議決議。 

2. 綜合大樓(技術教學中心)新建工程已奉行政院通過，感謝總務處的辛勞並 

持續完成新建工程。 

3.「老舊實習工廠防漏與修繕計畫」請依國教署及督學指示執行。 

4.請各處室配合資媒組調查電腦安裝 ODF 軟體情形，並請將校網公告及各 

  處室網頁下載資料改成 ODF 格式，及落實資訊開放格式列入資訊教育。 
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5.75周年校刊請各處室於3月前將資料傳給圖書館以利編製並於6月前出刊。 

 

十、討論提案：無 
 

十一、臨時動議：無 

 

十二、散會：上午11時00分。 


	106簽_32100003_f
	105-1-11
	105-1-12會議記錄 

